
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Polizei gehört zum .

Sie sorgt dafür, dass sich a�e an die Regeln in einem Land halten.

Diese Regeln sind vor a�em .

Die Polizei nimmt zum Beispiel Leute fest, wenn sie andere verletzt haben.

Die  bestimmt aber nicht, ob jemand ins Gefängnis gehen muss.

Das macht ein .

Polizisten sind auch für Autos, Fahrradfahrer und andere auf der Straße da.

A�e müssen sich an die  halten.

Zum Beispiel darf man nicht zu schne� fahren.

Manche Polizisten tragen keine .

Die meisten machen das aber.

Sie sind dann mit dem Polizeiauto oder mit dem  unterwegs.

Manche gehen auch einfach zu Fuß.
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